



## Éxito rotundo de la 5ª Cronometrada de Zahara

La última competición de carretera de la provincia resultó una prueba evidente del arraigo que tiene el automovilismo en esta zona de la Sierra de Cádiz. Numeroso público especialmente en la jornada del sábado y un nuevo trazado que ofreció un brillante espectáculo han convertido a Zahara ya en cita ineludible del automovilismo en la provincia.

La Cronometrada de Zahara planteada como cita doble del certamen andaluz, atrajo a 16 de los 17 equipos inscritos, que pasaron las verificaciones en la mañana del pasado sábado. A las 13 horas arrancó la competición y no hubo sorpresas dado que el favorito en Turismos resultó vencedor de todas las mangas. Se trata del sevillano Juan J Gª Ramírez y su atómico Citroen AX con el que además venía de ganar la Subida a Vejer.

A poco más de 2 segundos, el ubriquense Fran Calvillo (Renault Clio) ocupaba la segunda posición del podium, siendo tercero en el cajón el piloto de Prado del Rey Domingo Glez Troya. Las mangas del sábado estuvieron muy movidas y la primera chicane se le atravesó a más de un equipo. Sin consecuencias personales en ningún caso, el más perjudicado fue el zahareño Fernando P Pineda que golpeó duramente uno de los malecones del trazado. Pero su afición e interés por participar en la prueba de su pueblo, le hizo trabajar duro para estar en la línea de salida el domingo.

En esa misma primera chicane vimos un monumental trompo del Clio de Sergio Álvarez y como otros pilotos también se llevaban los new jersey por delante, con la penalización que supone.

En la categoría Monoplazas – Car Cross, fue profeta en su tierra el Zahareño Antonio Atienza con seguido de Carlos Menacho y el gaditano Carlos Alcayde que se estrenaba en esta modalidad.

A las 7.30 de la tarde se celebró la Entrega de Premios de esta primera Fase en el Salón Bajo Plaza del Ayuntamiento, donde se rindió homenaje a Manolo Quintano por su trayectoria deportiva, estando el acto presidido por Santiago Galván, alcalde de Zahara.

La segunda jornada de carreras fue prácticamente un calco de la primera, con menos incidentes pero con el mismo resultado deportivo. Sobre las 14.30 horas se efectuó el acto de entrega de galardones, en esta ocasión al aire libre y muy próximo a la salida de la prueba. Allí de nuevo Santi Galván además de agradecer a todos los pilotos su participación, se refería a los equipos al concluir el acto: *“Tras cinco años y un nuevo trazado, hemos comprobado que esta es una prueba con mucho tirón y la gran afición de pilotos y buenos aficionados que hay en Zahara se merece que desde el Ayuntamiento y con el apoyo de la Diputación, sigamos apostando por la prueba. Estamos muy satisfechos del resultado y de como personas como Gonzalo Ruiz ó Fernando Pineda con su implicación hacen más fácil que podamos mantener año tras año la Cronometrada de Zahara”*.

La Escudería Sur con esta competición pone punto y final a su temporada 2025, pero ya empezando a trabajar en la próxima que arrancará muy pronto – mediados de febrero – con la Cronometrada de Benamahoma.

El director deportivo de la entidad gaditana, nos contaba: *“En la Sierra nos sentimos como en casa y Zahara es una población donde se vive el automovilismo; ha sido un fin de semana extraordinario”. El clima ha acompañado, el público ha respondido y nuestro habitual equipo de Oficiales ha realizado un trabajo excepcional. Todo se ha juntado para el éxito”*.

La Escudería Sur tiene claro porqué la provincia de Cádiz es de las más prolífica en pruebas de motor y es el apoyo institucional. *“En nuestro caso, sin el apoyo de la Diputación, los ayuntamientos y a partir de esta prueba, la Mancomunidad de la Sierra de Cádiz, el automovilismo sería inviable y queremos agradecer que año tras año sigan apostando por él”*.

Pero en la provincia aun quedan un certamen por dilucidar y es el Open de Automovilismo que organizan conjuntamente la entidad gaditana y la Diputación. Tras la prueba zahareña, están empatados a puntos Yeray Benítez y Fran Calvillo – ambos de la sierra- y tendrán que jugarse el desempate en la última prueba que será el sábado 13 de Diciembre, con motivo del Slalom de Jerez que se disputará en una de las explanadas del Circuito, prueba que organiza el A C Jerez y con el que la entidad gaditana también colaborará. Un nuevo foco de interés para que los aficionados acudan hasta allí a poner fin a una temporada intensa y brillante.

